

Highschool of Light and Dark

Kampf um die Vorherrschaft an der Kuro-Ne-Tsuchi High

Von TakumiYoru

Kapitel 3: Ein Mensch allein

Auch an in diesem Morgen dauerte es etwas bis Masashi sich damit abgefunden hatte das er hier der einige, richtige Mensch war. All die Wesen um ihn herum waren nur nach außen hin Menschlich. Er betrat die Mensa und suchte sich sein Frühstück aus. Die Gruppe, welche man die fiesen Fünf nannte, saß an einem Tisch und warfen ihm erschrockene Blicke zu. Masashi erblickte Kouta an einem Tisch und setzte sich zu ihm "Du hast denen ganz schön Respekt vor dir eingebläut" sagte dieser grinsend zur Begrüßung. Masashi begann zu essen und zuckte nur die Schultern "Weißt du, letztlich haben sie es ja auch drauf angelegt" gab er nur trocken zurück. "Apropos Kouta, du bist doch auch sicher kein Mensch" begann er "Was für ein, naja Wesen bist du in Wahrheit?" fragte Takumi und hielt beim essen inne. Kouta grinste verlegen und nahm dann seine wahre Form an, er wuchs auf knapp 2,50m an und seine Haut sah aus als wäre Kouta aus Stein gehauen. "Woaaah!" entfuhr es Masashi erstaunt "Ich bin ein Sand-Stein-Golem" erklärte der riesige Kouta. Masashi grinste, Kouta war so groß das er fast schon die Decke der Mensa durchbrechen konnte. Als er dann wieder seine normale Form annahm seufzte er und wandte sich seinem Frühstück zu. "Was hast du denn, Kouta?" fragte Masashi "Nun es ist so, ich bin eigentlich so ein Riese und hab verfüge auch über solche Kräfte, aber ich kämpfe nur ungern" erklärte Kouta niedergeschlagen. Die beiden beendeten das Frühstück und machten sich auf den Weg zum Unterricht.

Als die beiden die Mensa verlassen wollten kam ihnen eine kleine Gruppe von etwa 6 Mädchen entgegen. Sie gingen an den beiden Jungs vorbei und Masahi's Blick blieb an einem der Mädchen hängen. "Wer ist das?" fragte er Kouta, dieser sah in die Richtung in die Masashi sah und schüttelte den Kopf. "Vergiss es, das ist Saeko Tsukasa. Eines der beliebtesten Mädchen dieser Schule. Sie ist eigentlich eine Succubus daher verfallen ihr schnell die meisten Jungs. Aber für uns ist sie leider unerreichbar" klärte Kouta ihn auf. Masashi sah der rothaarigen Schönheit nach. Sie trug ein sehr Figurbetonendes Lederoutfit und machte schon als Mensch den Anschein das sie gefährlich war. Die beiden verließen die Mensa "Pass echt auf Masashi, du verbrennst dich noch an ihr" sagte er ernst "Wie soll denn ein Mensch auch an eine Dämonin rankommen?!" schnappte dieser giftig zurück "Mach mal nen Punkt Kouta, ich hab hier an dieser Schule nicht die geringsten Chancen für solche Dinge". Kouta sah ihn geschockt an "Beruhig dich! Ich wollt dir nicht zu nahe treten" gab Kouta bei. Schweigend gingen sie bis zu ihren Klassenräumen "Wir sehen uns

später" verabschiedete sich Kouta und Masashi hab nur die hand zum Abschied. Er ließ sich auf seinen Platz am Fenster fallen und wartete ruhig auf den Beginn des Unterrichts. Um 8:10 Uhr kam dann letztlich auch der Lehrer und begann mit dem Unterricht. Wie auch am Tag zuvor langweilte sich Masashi eher oder beteiligte sich so gut wie gar nicht. Es schien als wäre das den Lehrern über den Tag verteilt aufgefallen, denn statt zum Nachsitzen wurde er abermals ins Büro von Rektorin Matsumoto gerufen. "Was hab ich nun wieder falsch gemacht?!" fragte er gereizt. "Könntest du mir erklären warum du dich nicht am Unterricht beteiligst??" fragte sie in mit ernster Stimme. Er zuckte lässig die Schultern "Vielleicht liegts einfach nur daran das ich der einzige Mensch hier an diesem Internat bin!!" gab er zurück. Sie sah ihn an "Das kann ich nicht ändern Masashi, das zuständige Amt hat dich hierher gebracht und es so entschieden. Finde dich damit ab" erklärte sie ihm "Oder versuch einfach dich anzupassen, ich habe mitbekommen das du wegen der Prügelei den bei Namen Teufel erhalten hast, zieh doch einfach deinen nutzen daraus" fuhr sie fort. Zähneknirschend verließ Masashi nun das Büro "Also echt, was bildet sie sich da ein?" fragte er sich kleinlaut und trat hinaus auf den Schulhof. Auf einer Rundbank unter einem großen Baum erblickte er wieder Saeko und ihre Clique. Er machte gar nicht erst den Versuch auf sie zuzugehen. Stattdessen ging er hinter das Schulgeäude und widmete sich seinem freien Training mit seinem Kendoschwert. Unbemerkt sahen ihm dabei Kouta und ein anderes Mädchen zu, Masashi hatte sich einem Baum gegenüber gestellt und schlug auf diesen ein. Er wischte sich den Schweiß von der Stirn, senkte das Schwert und machte eine Pause. "Du hast es wirklich drauf, kein wunder das die fiesne Fünf Angst vor dir haben" rief Kouta und kam mit dem Mädchen näher zu ihm. Masashi sah auf "Und wer ist das da?" fragte er und deutete auf das Mädchen. Sie war jung, er schätzte sie auf etwa 12 Jahre vielleicht auch jünger. "Das ist Alice Nakomoto, sie ist eine Hexe und geht in meine Klasse" antwortete Kouta schlicht "Sie sieht aus als würde sie noch in die Mittelstufe gehen" erwiderte Masashi "Das liegt daran das ich ein verdammtes Genie bin und daher einige Stufen überspringen durfte du ungehobelter Klotz!!" fuhr sie ihn an. Kouta brach in lachen aus "Beurteile hier lieber nie jemanden nach seinem äußeren Masashi" sagte er zwischen seinem Gelächter. Auch Alice begann daraufhin zu kichern und letztlich stimmte auch Masashi mit ein.